

„Eine ausgezeichnete Ausführung über Katholizismus und Protestantismus.“

Hans Bächer

# Deutschland und das Abendland

Eine geschichtsphilosophische Schau. Kart. 3.60

In der kommenden Geschichte wird sich das Wesen von Rasse und Raum erfüllen. Bächer untersucht den Geschichtsgang der germanischen Rasse im abendländischen Raum. Bisher war der Raum stärker als die Rasse und der deutsche Geschichtsgang eine Überfremdung durch die Kräfte des abendländischen Raumes.

Das alles aber ist nunmehr vorbei. Mit dem Zusammenbruch des abendländischen Gesichtsfeldes ist eine neue Welt im Entstehen begriffen: die preußisch-deutsche Herrschaftsordnung, die am Anfang der neuen Zeit steht.

Wille zum Reich

Bächer setzt sich auseinander mit dem Katholizismus wie mit den Protestanten. Er spricht von der Reformation und unserer gegenwärtigen Aufgabe, er versucht, die Seins-Weise des nördlichen und des südlichen Menschen zu klären, indem er das Gegeneinander von Nordwest und Südwest durch die Jahrtausende skizziert — mit seinem großen Ziel: Preußen-Deutschland.

Bäckers Buch ist eine Abrechnung mit dem Abendland und jenen Mächten, die nicht mehr den Anspruch stellen können, das deutsche Volk zu formen.

Deutsche Allgemeine Zeitung

Eugen Diederichs Verlag Jena

Z

## BLUT UND BODEN ERBGUT UND RASSE

sind Begriffe, die heute alle beschäftigen. In lebenswahrer Form hat RAINA BRINK sich mit diesen Problemen auseinandergesetzt in ihrem neuesten Roman:

HERRIN

auf Schloß Weibenroda

NEUERSCHEINUNG

Selten wohl wurde über ein Adelsgeschlecht ein so episodenreiches Buch geschrieben, das den Leser vom Thüringer Land nach den USA der Kriegsjahre und von dort nach dem England der schweren Nachkriegszeit führt. Eine Handlung, die nicht nur das Frauenpublikum, sondern einfach alle zu fesseln weiß

Das wertvolle Buch für die Leihbücherei  
Das vornehme Geschenk für jedes Fest

Z

VERLAGSANSTALT ROSA ROSS  
Berlin W 30, Münchener Straße 36

Ab heute gelangt zur Auslieferung:

Dr. Lenore Kühn

## Der „rein negative“ Charakter des Deutschglaubens

20 Seiten kart. RM —.60

Eine kritische Streitschrift wider die Behauptung der Gegner der Deutschen Glaubensbewegung, sie sei nur „negativ“.

Von der gleichen Verfasserin in Vorbereitung:

### „Was ist Frömmigkeit?“

Einige Urteile über das Werk von Major Friedr. Otto Feh:  
„Durch positives Christentum im Lichte des Nationalsozialismus zur Deutschen Glaubensbewegung“

Adenpreis —.90

Prof. Wilhelm Hauer an den Verfasser: „... Ihre Aufsätze könnten manchem die Augen öffnen...“

Hallische Nachrichten: „... Ein beachtenswerter Beitrag zum religiösen Geistesleben unserer Zeit, besonders im Hinblick darauf, daß der Verfasser kein Theologe, sondern ein ‚Laie‘, ein deutscher Gottsucher ist.“

Eurhavener Zeitung: „... Wer sich, besonders aus den Reihen der älteren Generation, unterrichten will über die Beweggründe, die zum Anwachsen der Deutschen Glaubensbewegung führten, der möge zu diesem Büchlein greifen.“

Z Erich Rietmann Verlag, Hamburg 26 Z

⚡ Jeder Schaffende und Besitzende  
gehört in die NS-Volkswohlfahrt!